

学園広報

ひかり



発行所

津山市川崎1508

津山ひかり学園

TEL.0868-26-1091

E-mail hikari@tsuyamafukushi.or.jp



<ひかりの風 新園舎>

本年六月十六日の役員会にて、当事業会の理事長に就任いたしました久常勝實です。どうぞよろしくお願ひいたします。

今はコロナ、コロナで日本いや世界中が大変な状況であり、岡山県でも一日の感染者数が百人を大きく超え、津山市においても、最近ではほぼ毎日のように感染者が出ております。

当事業会も役員一同いく度も会議を重ね、利用者の皆様が、また職員が感染しないよう、日々緊張感を持って勤務しております。

家族の会の皆様にも文書を差し上げ、注意をお願いしているところですが、コロナの終息まで、ご理解のほどどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年と今年は、皆様が楽しみにしていました運動会、納涼祭、感謝祭等々の行事は全て中止となりました。一日も早くコロナが終息して、利用者の皆様、家族の皆様、学園役職員が一同に会し、笑顔で楽しめる日が来ることを願っております。

事業会では、ひかりの風が七月に完成し、利用児の皆様も新しい施設で楽しい日々を送っています。また、来年二月には城西保育園も改築完了の予定で、七月一日に地鎮祭を執り行い、現在建築を進めております。

利用者(児)の皆様も不便さを我慢しながら毎日頑張られていて、一日も早く日常生活が戻ることを祈るばかりです。家族や地域の皆様のご協力をいただきながら、利用者の方々のサービス向上に向け、役員一同一致団結して事業会の前進のため努力をして参りたいと思っております。どうぞ今後ともご指導ご協力をお願いいたします。



「コロナの終息を願って」

社会福祉法人 津山社会福祉事業会
理事長 久常 勝 實



美作地域生活支援センター職員の梶谷廣行さんが、春の叙勲で瑞宝小綬章を受章されました。おめでとございます。



ラルーチエめぐみでは、七月二十一日に毎年恒例のデイキャンプを阿波森林公園キャンプ場にて行いました。魚の掴み取り・BBQ・昼間花火・スイカ割りを楽しみました。BBQでは、野菜切り・魚の下処理・おにぎり作り・お肉を焼く等、担当するグループを決め、自分の行動に責任を持つことを目的として、自分たちの役割をしっかりと果たせました。

コロナ禍でも楽しい夏を過ごし、子どもたちの笑顔を見ることが出来ました。

ラルーチエめぐみ
夏の思い出
デイキャンプ

法人からのお知らせ

・新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、やむなく今年度も「運動会」並びに「感謝祭」の中止を決定いたしました。来年度は開催できることを職員一同願っております。

・ひかりの風の園舎が7月末に完成し、法人本部もひかりの風の建物1階へ移転します。10月末〜11月初め頃の予定ですが、移転日が確定しましたらホームページにてお知らせいたします。

・4月末よりホームページをリニューアルしました。法人からのお知らせ、事業所ブログなど随時更新しておりますので、是非ご覧ください。



ひかりの丘きらもく班商品紹介

今年も十月後半より、毎年好評いただいている玉ねぎの苗を販売いたします。

この機会に、ぜひご注文をお待ちしております。

△秋～冬の生產品のお知らせ△

- ◇野菜苗：玉ねぎ苗、白菜苗など
- ◇花苗：パンジー、ビオラ、葉牡丹など
- ◇野菜：白菜、大根、黒豆など

ご注文はいつでも承ります。お気軽にご注文ご連絡ください。

ひかりの丘 ☎26・7525 (担当・庄司)

職員の動向

(令和三年五月～八月)

◎新任「好きな言葉」
ひかりの丘 木下 清美

◎「思いやり」
草地理子

◎「明るく元気をモットーに」
宮野 操

◎「誠心誠意」
西 悦子

◎退職
メゾンきさらぎ 廣野悠里菜

編集後記

開催が危ぶまれた東京オリンピック、パラリンピック。様々な混乱や困難を取りざたされましたが、そんな不安を忘れさせるほどの感動や高揚感を与えてもらいました。

まだまだ終息が見えない新型コロナウイルス感染症との隣り合わせの日々ですが、私達も引き続き、気を引き締めて感染防止に努めてまいりたいと思っております。

ひかりの風 新園舎完成! ピカピカな園舎 うれしいな

ひかりの風は新園舎が7月末に完成し、引越しを終え、新しい生活がスタートしました。今までの環境とは一変し、少人数のユニットでの生活です。子どもたちからは「きれい!」「うれしい!」等喜びの声が多く聞こえました。子どもたち、職員ともに、慣れるまで戸惑いもあると思いますが、毎日楽しく健やかに過ごせるよう、皆で頑張っていきたいと思います。

日々の生活では、各ユニットで調理実習や製作遊び、音楽に合わせてダンス等の活動をしたり、広くてきれいなお風呂にゆったり入ったりと、子どもたちそれぞれのペースで楽しく過ごしています。旧園舎解体工事が終わったら、広い運動場で思いっきり遊びたいと思います。



引越し祝い・お涼み会

8月10日、新しい園舎で引越しのお祝いとお涼み会を開催しました。浴衣を着ておしゃれをしたり、友だちとおしゃべりしながら、おいしいご飯をいただきました。



みんなでお絵かき楽しいね



うまく
われるかな?



さつきの丘「お涼み会」



さつきの丘では、七月六日にお涼み会を開催しました。例年であれば、学園全体の行事として保護者や地域の方にもお越しいただき、大勢でにぎやかに行うところですが、今年は新型コロナウイルス感染への懸念から規模を縮小し、各事業所で実施しました。当初は、野外を予定していましたが、あいにくの雨天だったため、玄関や食堂のスペースを使用しての開催となりました。フランクフルト・焼きそば・からあげ



など夏祭りらしいメニューやお菓子釣り・アイスクリーム作りなど心躍る屋台の数々、提灯と祭囃子に彩られ、利用者も大変喜ばれていました。

まだまだコロナ禍で大規模な催しを行うことは難しいですが、そのような中でも工夫を凝らしながら利用者が楽しめる行事を考案し、笑顔を作り出していきたいと思



ひかりの杜 屋台村

七月十五日に、ひかりの杜の中庭に屋台を出して屋台村を催しました。

焼きそばを焼く匂いに、「お腹減った」と出来上がりをそわそわと待つ利用者。焼きそば、フランクフルト、すいか、と食べるのを楽しみにしながら引き換えチケットと交換していきます。楽しい雰囲気の中、ペロリと完食されていました。

ごんご踊りも行いました。「久しぶりだけど踊れるかしら。」と心配しながら曲をかけてみると、「そーやれ、そーやれ!ごんごに水やれ!」と皆さんそれぞれに自然と身体が動き出して、リズムカルに踊ることができました。「楽しかった!」「次は何をやるの?」という利用者の期待にこたえるべく、知恵を絞りながら色々な行事を計画していきたいと思

